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ГОРОДСКАЯ ХРОНИКА

*  *  Л

28 сентября (КЗвяпш). Произошло событие, ааслуживаю- 
щее того, чтобы быть отмеченным в истории рабочего дви- 
жения Санкт -Петербурга. Пожалуй, впервые "старый" и

Ш ..."новый" профсоюзы встрвтшшсь, чтобы попытаться согла-
совать свои позиции перед лицом общего работодателя. 
"За столом переговоров" сошлись обком профсоюза местной 
промышлен ности и коммунально -бытовых предприятий, 

КРСУ "Независимости" водителей электротранспорта и Совет водителей.
Дебаты получились очень жаркими. Областной комитет считал, что 

внесение новых поправок в проект тарифного соглашения за день до пере
говоров о его подписании способно лишь затянуть дело, а посему надо 
подписывать его таким, как есть, а предложение оппонентов взять на про
работку и учитывать его уже в соглашении на следующий год. Цротивная же 
сторона заявляла, что существующий проект составлен в общих выражениях 
и ничего не гарантирует рабочим, но в то же время обеспечивает право на 
существование Управлению ТПО. И это при том, что лишь в реформах самой 
системы городского транспорта, в расформировании Управления и предос
тавлении паргам хозяйственной самостоятельности водители видят гарантию 
выхода из критического положения городского транспорта. К тому же, в 
соглашение необходимо вписать пункты, обеспечивающие конкретные нужды 
рабочих, типа горячего питания в конечных пунктах, льготного графика 
работы для матерей и т. п.

В итоге, после многочасовых переговоров, стороны остались в обшэм- 
то на прежних позициях. Однако требования КРСУ и Совета водителей были 
зафиксированы и приняты обкомом для передачи др̂ и̂м сторонам на перего
ворах. И независимо ни от чего сам факт подобной встречи уже большой 
шаг вперед.

* * *

29 сентября (Л  Алексеева), фошло очередное собрание Союза 
трудовых коллективов Санкт-Петербурга На нем состоялся 
оживленный обмен мнениями в преддверии созыва съезда, на 

*0 котором планируется провести учреждение движенга "Справед
ливость". Выступавшие отмечали, что нынешнее правительство ведет страну



к краху. Необходимо выработать альтернативную программу. Конечно, зани
маться этим должны специалисты, однако "давать задание", определять 
главньв черты должны простье граждане. Бее были согласны с тем, что 
создание подобного движения необходимо. Однако нельзя не отметить, что 
на пути его становления может встать пассивность общества. Сейчас мно
гие больше обеспокоены тем, как накормить семью.

федседатель Союза С. Андреев говорил, что двшкекие это потому нуж
ное, что спящее нынче общество мозкет скоро очнуться и тогда схватиться 
за топор. Именно ради того, чтобы избезкать возможного кровопролития, 
чтобы направить народное недовольство й русло политической борьбы, и 
создается "Справедливость.

А  Ус *

29 сентЖ̂ (Ф. Васин). 1̂е6Ны Совета водителей с трудим 
попали на совещание в мэрии, посвяшэнное, подписанию та
рифного соглашения на электротранспорте. Только в пос
ледний юмент они узнали, где и когда оно проводится. 
Соьеищие, как всегда, началось раньше, чем было объяв
лено. Однако, водители все же сумели попасть туда. И 
здесь выяснилось, что их зря до сих пор игнорировали. 
ГЬсле того, й̂iк водители объяснили свое несогласие с су- 
■ ществующим проект'ом соглашения, представители мэрии были 
вынуждены обратиться к обкому профсоюзов с вопросом; мо

гут ли те гарантировать, эдо е, случае подписания документа не возникнет 
забастовка водителей? Когда ж: те признались в своем бессилии, у го
родских властей возник ешэ один вопрос: зачем тогда иметь дело с такими 
людьми? "Лучше т  обратимся к Совету водителей",- сказали они.

В итоге соглашение осталось неподписанным, а Совет до сих пор про
должает оставаться лишенным информации, что ж? будет дальше. Оповепрния 
направлйшся начальнику Управления. Сейчас руководители мэрж и Управ
ления собираются сначала обсудить поданные рабочими проекты соглашения 
между собой. Но, несмотря ни на что, дело все-таки сдвинулось с мертвой 
точки.

* * л

1 октября (И. Шарапов). В 9 часов j^pa началось пикетирование зда
ния Петр-осовета, организованное объединением свободных профсоювов 
"Справедливость". В пикете приняло участие 10 человек, в том числе 
председатели свободных аро(1союзов Ижорского завода, ЛАЭС и др. Пикетчи
ки требовали начать процесс гуманизации труда В сфере отношений "проф
союз - администрация" :

1. признать свободные профсоюзы и их права в соответствии с зако- 
нсы;

2. заклю’шь коллективные договора с членами свободных профсоювов 
в соответствии с законом;

3. предоставить евободны!л профсоюзам время на ТВ и право предста- 
ЕительстЕа з общественной кокшссии по контролю за работой теле
радиокомпании "Петербург";

4. проводить "крзтлые столы": профсоюзы - горсовет - мэрия;
5. создать в горсовете комиссию по трудовым отношениям.
Еыэ один пла-чат гласил;

"Закон РФ о щюфсоюзах не испошшгг и не щявнают
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директора:

прокуроры:

Дело в том,

Морского торгового порта 
ГО "Электросила" 
фабрики им. Луначарского 
Средненевского судостоительного 
завода
Ижорского завода 
ЛАЭС
Гостинницы "Спутник"

старший прокурор города 
Московского района 
Петроградского района 
Колпинского района 
транспортный 

что эти люди не желают признавать
бодных профсоюзов на ряде предприятий, 
полтора

*  -к -к

Терехов 0. А.
Фомин Б. И.
Рябцев И.0.

Тклев EIL 
Васильев E R  
Еперин А.Е 
Марченко С. А.

Дудин Е Е 
Бородин А. М. 
Филоненко ЕЕ 
Голубев А.Е 
Малов Е Е " 
существования сво- 

Шкетирование продоллвлось часа

1 октября (ЕБогданавский). 6 Невском районном суде прошло оче
редное собеседование по делу о сокрашрниях во II таксопарке. Суд обязал 
представителей администрации представить все документы, удостоверяющие 
необходимость проведения сокращения и пути его проведения. Восьмого 
числа назначен день судебного разбирательства.

А А *

1 о с тЖ ^  (В .Я у к в). После собрания 8 сентября (см."НеРК‘ N ZA) 
начался быстрый рост Ассоциации про̂оюэных организаций работников 
профтехобразования. Уже 67 ИГУ подали документы о присоединении к
АГОРП, 58 уплатили вступительные взносы. Теперь же первое училище сня
лось с профучета в своем отраслевом профсоюзе.

Им стало торговое ПГУ N 139.

А А ic

1 а к п К ^  (MlSbstnh). Собрадся стачком агропрома, на котором об
суждался традиционный вопрос: "Что делать?" Ситуация в сельском хо
зяйстве критическая. Например производство молока рало до уровня 1969 
года (600 тыс. вместо 1 млн. тонн). Задолженность АПК составляет 2 
млрд. рублей и долги погашены не будут. Это естественно, поскольку са
мому комплексу перерабатывающие предприятия должны практически столько 
же. К тому же цены на сельхозпродукцию делали его до сих пор убыточным. 
Стоимость молока 13,1 р/литр, дотация - 5 рублей, а закупочная стои
мость только 6,5 - 6,7 р/литр.

Стачком предлагает:
- рассмотреть вопрос о применении к государству экономических 

санкций типа неуплаты налогов;
- обратиться в Конституционный суд с жалобой на невыполнение зако

нов;



- Ч. -
- принять участие в коллективных акциях протеста совместно с рабо

чими.
Црисутствущие на стачкоме директора совхозов предупредили, что 

если ситуация не изменится, то объем производства будет падать на 10% 
ежекюсячно. Кормов нет, и к лету следующего года поголовье скота сокра
тится на 25%.

*  *  *

1 актяС̂ (10. Звяпш). В очередной раз не оправдались радужные 
надевды членов свободных профсоюзов на благополучное разрешение 
их дел в суде. Городской суд отклонил кассацию R  Игнатенко по 
поводу пересмотра дела о его увольнении. И это несмотря на то, 
что исполком НПГ - рабочих метростроя подтвердил письменно, что 
не дает согласия на увольнение своего председателя. Щюкурор 

заявила, что теперь администрации для увольнения согласия не требуется. 
Интересно, когда это была отменена ст. 35 КЗоТ?

НПГ России готово взять на себя дальнейшую защиту Игнатенко в Вер
ховном Суде.

*  *  *

СИОРО

10-12 октя  ̂в Москве состоится международная конференция "Г̂роф- 
союзы и социально-экономические последствия приватизации". На ней будут 
присутствовать представители профсоюзов, рабочих организаций, регио
нальных отделений Партии Труда РФ, а такле гости из Франции, Америки, 
ФРГ, Англии, Турции, Эквадора и Ifepy.

Контактный телефон в Москве: 931-06-55.

А А *

ВВСТИ с УЕСТ 

”Ш(Цевая" приватмаацмя

Общре собрание работников рыбокомбината "Пишэвик" полностью пере
избрало комитет по приватизации своего предприятия. Большинством в 3/4 
голосов собравшиеся выразили недоверие директору и как председателю ко
митета, и как р™водителю предприятия. Избран новый комитет.

Острый конфликт возник из-за выборов способа приватизации. В го
родском комитете по приватизации находятся сейчас два пакета: принадле
жащий директору и направленный инициативной группой работников. 
Коллектив обвиняет директора в игнорировании мнения работников и прямом 
обмане, П0А..,)ге.

Ш варианту директора, у коллектива остается 25% неголосующих ак
ций. Коллектив же желает иметь 51% нормальных. Пэнятно, что есть за что 
бороться.

Щюфсоюзный комитет встал на защиту коллектива. Уже готовы матери
алы, которые будут направлены в объединение "Ленрыба" с требованием 
расторгнуть контракт с директором.

'к it тк
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Редакция "HePF'a продолжает публикацию "Справочника по новым рабо
чим и профсоюзным организациям г. С-Петербурга (см. "HePF* N 26).

*  *  -к

Конфедерация свободных профсоюзов (ЗЮ к о б л а е т
Краткое название: КСП Санкт-Петербурга.

[.емя возникновения (учредительное собрание): март 1991.
ата регистрации: m  il! 1991.

организаторы: станция техобслуживания N5, независимый профсоюз ТМО 
-40. Clifcyr, свободный профсоюз "Метростроя", профсоюз "Творчество". 
Цели, задачи: объединение усилий независимых организаций для защи
ты прав и интересов трудящихся от произвола администрации, предп
ринимательства.
Председатель совета Варвара Васильевна Мищик, народное предприя
тие, образование среднее; зам. председателя Виктор Константинович 
Милюков, безработный, образование н/высшее; председатель исполкома 
ЕГ. Дубровин, образование среднее.
Участие в деятельности политических и общественных организациях: 
Дем. Россия.
Руководящие органы: Совет конфедерации, исполком.
Участники: 1QQ0 человек, фиксированное членство.
Основные акции: работа на заводах; с августа 1991 года по Haci-оя-
шэе время - борьба за народное предприятие: результат - восстано
вили статус независимого предприятия.
Структура организации: в нее входят 25 организаций на местах.

Адрес для переписки: СПб, Главпочтампт, а/я 133 
а̂та сбора информации: 21.07.1992.
Йнформадая получена, от В. К Милюкова.

А т*с

Объединение рабочих щюдщжятий щхмАаленности, транспорта и связи
Ленинграда.

Краткое название: Освет рабочих Ленинграда.

Время возникновения: 22.06.1991.
Дата съезда рабочих Ленинграда: 22.06.1992.
Лата первой публичной акции: T9-22.12.1991 - митинг на Дворцовой 
площади.
Дата регистрации: сентябрь 1991.
Организаторы: рабочие представители предприятий.
Цет. задачи: защита работников предприятий, учревдений, организа- 
ций, восстановление органа самоуправления на предприятиях. 
Председатель Совета рабочих Ленинграда Евгений Петрович Тимофеев, 
докер Ленинградского морского торгового порта 
руководящий орган: Совет рабочих Ленинграда.
Участники: Совет рабочих состоит в настоящее время из десяти чело-



век - представителей предприятий.
с̂до участников акций: более 15 тысяч.
Участие в исполнитеЖной и законодательной деятельности органов 
государственной власти: ц. 1L 1'имофеев - депутат Петросовета.
Издания организащи:~Тазета "За рабочее дело". 
редактор: Александр Васильевич Снежков.
Регулярность: приблизительно один раз в месяц.
Организации, с которыми поддерживаются тесные контакты: 
со всеми, кто отстаивает интересы рабочих.
Структура организации: в нее входят Советы, комитеты рабочих на 
предприятиях; она входит в Совет рабочих России.

Адрес для переписки: -пл. Щ̂олетарской диктатуры д. 6, 
комн. Z04.
Контактные телефоны: 2717792.
Дата с~бора "информации: 15.09.1992. 
йнформадая получена от Тимофеева Е. tt

*  *  ic

Российосая "Незавмпмость” .

В̂емя возникновения (учредительное собрание): 16.06.

Дата первой публичной акции: октябрь 1989 - забастовка на заводе 
"Знамя Октября".
Организаторы: группа рабочих.
ПредшесренШки организации: с сентября 1987 - "группа рабочих
Павлова".
Цели, задачи: контроль рабочих над производством, над властью - 
стратегическая цель; борьба рабочих за собственность, борьба за 
социально-классовые интересы рабочих против социального и произ
водственного произвола, создание структур "Независимости" в стране 
и за рубежом.
Ответственный исполнитель - Владимир Александрович Васильев (деле
гированная (1̂кция), менеджер занятости, рабочий.
Участие в деятельности общественных и политических организациях: 
единственная политическая деятельность - бойкот выборов.
Руководящие органы: Международный (российский) съезд профессио- 
нальной а,ссоциации рабочих.
Участники: 4 тысячи в СШ, членство фиксированное [*].
5̂lcдo участников в акциях: до 1 тыс. человек (в забастовке).
Основные акции:' 1989 год - участие в забастовке 1Штеров шахты 
ТВоргшюрская" (г.Воркута); декабрь 1990 - 23-х дневная забастовка 
на заводе "Шлюстрово"; ноябрь 1991 - забастовка на Машинострои
тельном заводе в Парголово, приведшая к увольнению директора; март 
1992 - забастовка в депо Тосно, приведшая к признанию профсоюза 
"Независимость" администрацией и заключению с ним коллективного 
договора; участие в судебных процессах по защите забастовш11ков. 
издания организации: Российская бюллетень-газета "За независимость". 
Редактор: л Павлов.



Регулярность: вьпшо 3 номера, периодичность не регулярная. 
Организации, с которьш поддерживаются тесные контакты:
Независимый профсоюе "Спрмедливоеть", Независимый профроюв горня
ков, "Демократический Союз", профессиональный союз водителей 
электротранспорта СПб. •
Структура организации: "горизонтально-вложенная". Российская "Не- 
зависимость'' является членом Международной профессиональной Ассо
циации рабочих "Независимость" наряду с профсоюзом "Шзависи- 
мость" Югославии, Калифорнийским профсоюзом докеров и парижской 
группой "Независимость".
Российская "Независимость" существует в СПб, Саратове, Воркуте 
(шахта "Воргашорская").
Штербургская "Независимость" существует на Парголовском заводе, 
Полюстровском и Парнасском производстве ДСК-2. в "Метрострое", на 
заводе Художественного стекла, в трампарках им. Калинина, им. Бло
хина и им. Скороходова, Совмещенном парке, в универсаме N 24 (Й1рма 
"Гастроном").

Адрес для переписки: СШ 190121, а/я 970, "Независимость".
Контактный телефон: 1137244.
" [Та сбора информации: 17.07.1992. 
формация получена от Леонида Николаевича Павлова

[*] Рабочие считаются членами профсоюза "Нэзависимость" с момен
та подписания какого-либо из ее документов Г листовки, призыва и пр.).

* * *

Фракция Центр Ваашмоусщм р аб о та .
Краткое название: ЦБР

об^^вания (собрания независимых рабочих организаций СПб):

Дата первой публиуюй акции: октябрь 1989 - организация- забастовки 
на заводе "Звезда".
Организаторы: собрание независимых рабочих организаций. 
Предшественники организации: "Лэтучий университет Павлова".
Цем, задачи: правозащитная деятельность в отношении рабочих акти
вистов, организация рабочих судов.
Руководители, лидеры организации: на каждом собрании - новый пред
седатель, секретарь. 
руководящие органы: собрание.
У̂тники: 28 человек, нефиксированное членство.
Число участников в акциях: в индивидуальных до 10, в забастовках - 
до 100!
Основные акции: август, ноябрь 1990 - защита несправедливо ролен- 
ного рабочего Тосненского депо; 4.10.1989 - забастовка на "Знамя 
Октября", январь 1990 - на Ш , летом 1990 - на "Ленметрострое", 
помощь Автобусному предприятию N 1 в создании независимого профсо
юза, увольнении директора. ,
Издания организации: листовки.-



Редактор: 0. Москвин.
Регулярность, вьппедме номера: 6-7 номеров.
0ргЬ1изации, с lyropfcJMH поддерживаются тесные контакты: 
сотрудничают с ЙКАР "Независимость", "РабочёОнициативой", рабо
чим комитетом Кировского завода

Адрес для переписки: 194295 пр. Художников д. 3, к 1, кв. 13. Олег
кзсквин.
Контактные телефоны: 5103133.
Дата сбора информадаи: 17.08.1992.
Информация получена: 0. Шсквин.

* * *

Щофсоюз "Иезависмюсть" строительных рабочих завода "Полюстрово".
Краткое название: полюстровская "Независимость".

В1:>емя возникновения (учредительного собрания:
i t ' K T T W ---------- --------------------------
Дата первой публичной акции: забастовка на заводе "Пол;&зтрово"1Б."игйдо'-~гг:т)Оу9т;
Организаторы: ИКАР "Независимость".
Дели, задачи: передача завода в собственность коллектива рабочих,
установление четких договорных отношений с администрацией и конт
роля над ней, рс1звитие системы профсоюзной занятости.
Лидеры организации: Лидия Васильевна Капранова, член комитета
профсоюза,'пенсионерка, образование н/среднее; №орь Сидоров, член 
комитета, водитель, образование среднее; Надеада Красноборова, 
член комитета, рабочая, обра-зование среднее; Римма Оадитовна Шари- 
фуллика, ответственный исполнитель комитета, обрагювание высшее. 
Участие в деятельности политических и обшестьенных организаций: 
npoijcoibs "Независимость" на других предприятиях.
Система управления: комитет профсоюз.а (, делегированное членство). 
Участники: 5СГ человек, нефиксированное членство.
Число участников в аквдях’: 300-400.
СсноБные ^ции: 13.15.1990 - 11.01.1991 забастовка, апрель 1991 -
защита забастовки в Верховном и городском судах, в результате чего 
забастовка признана законной; 19.08.1991 - защита уволенного члена 
профсоюза (Р. Шарифуллиной) в суде; подписание соглашения с адми
нистрацией.
>лг;анизации._с которыш поддерживаются тесные контакты:
PIKAF - "ТЁ̂ависимость'', другие отделения "Шзависимости", профсоюз 
"Справедливость" Июрского завода, Российская партия диктатуры 
пролетариата г. Самары, шахта "Еоргашорская".
Структура организации: входит в Российск̂то Ассоциацию рабочих "Не- 
зависимость̂

Адрес для переписки: 195160 а/я 215.
Контактные телефоны: 5561571 Р. С. Шарифуллина, 5895808.
Дата сбора ин̂рмации: 7.09.1992.
Информация получена от Р. С. Шарифуллиной.

(Цюдолжение следует)
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Рж им я ЦК - в ж энь.

Профсоюз работников народного образования Петербурга, вьшолняя ре
шение Всесоюзной конференции представителей педагогических коллективов, 
успешно провел заседание председателей райкомов профсоюза и членов го
родского координационного комитета по социальной защите работников на- 
робраза. Собравшиеся решили присоединиться к требованиям конференции, 
что не так то сложно было сделать, потому что особой новизной и реши
тельностью, как известно (см-"HePF* N 26), они не отличались. Зато 
обеспечивали спокойную жизнь как местным профсоюзам, так и правительст
ву.

На конференции представитель "стачкома" Санкт-Петербурга заявляла, 
что "у на свой путь". Ввдимо, его "своеобразие" заключается в быстром 
выполнении решений "центра". Что ж, в наше время, когда никто никому не 
желает подчиняться, это тоже свое лицо. Тем более, петербуржцы внесли и 
свой собственный вклад в общее дело: призвали перечислить 100Х профсо
юзных взносов за октябрь-ноябрь месяцы в Фонд социальной поддержки пе
дагогов.

it ik it

Нигернацшналои в  действии.

Стремительное наступление рынка укрепляет "ин
тернациональные" привязанности наших администраторов. 
Поскольку самое надежное средство укрепления дружбы 
между народами в представлении нынешних "деловых лю
дей" - это конвертируемая валюта, то все на продажу I 

Так, в общежитии консерватории, похоже, "деревянные" скоро не бу
дут ишть хождения вообще. Все услуги предоставляются в первую очередь 
иностранным студентам. Так, в кафе российским гражданам для питания от
ведено определенное "окно". Все остальное - за валюту.

* * Л

ш я с а ш и л  жизнь

Летние события в среде водителей электротранспорта вроде бы "зату
хающие" на поверхности, тем не менее получили дальнейшее развитие. На 
заседании стачкома ТПО 8 сентября были проанализированы его действия в 
период подготовки забастовки и в ходе ее. физнано, что некоторые члены 
стачкома находились в тесном сотрудничестве с администрацией, порождая 
тем самым слабоволие органа, призванного руководить активными действия
ми. Как положительный же фаюг отмечена консолидация рабочих всех предп
риятий ТГО.

Поскольку с одной стороны стачком показал свою слабость, а с дру
гой не мог существовать и по закону, раз забастовка признана 
незаконной, было решено распустить его. Однако, активными членами коми
тета, отстаивающими необходимость и дальше бороться за права рабочих 
электротранспорта, был тут же создан Совет водителей. На первом собра
нии он постановил, что поскольку мэрия не выполняет решения от 16 июля 
и в первую очередь не введены новые тарифные ставки с их индексацией,
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необходимо готовиться к новой борьбе. Поскольку забастовки на транспор
те запрещены законом, водители решили избрать другую форму действия, а 
именно - работу строго по инструкциям.

Дело в том, что техническое состояние подавляюшэго большинства 
трамваев и троллейбусов далеко от нормы и по правилам их нельзя выпус
кать на линии. Водитель не только может, но и просто обязан отказаться 
на них работать. Но тогда из каждого парка выйдет отсилы несколько ма
шин. Шдобный способ борьбы получил название "итальянской забастовки". 
О нем не думали составители "Закона о порядке разрешения коллективных 
трудовых споров". А потому по этому пути и решил пойти Совет.

Уведомление об этом решении было на следующий день направлено в 
мэрию. А события развивались дальше. Решимость водителей подогревало 
то, что хотя ударной силой в летней забастовке были они и недовольство 
населения направлялось на них, выиграли, скорее, все прочие работники 
ТПО. Так, на сегодняшний день зарплата водителей со всеми переработками 
составляет 5-7 тыс. рубжй, в то время, как в депо она 8-9 тыс. рублей. 
Поэтому на собрание 15 cemnQpa пришли представители трех троллейбус
ных, восьми трамвайных и Совмешэнного парков (т.е. 12 из 16). Собрание
подтвердило требования и, кроме того, приняло ходатайство о восстанов
лении на работе лидера КРСУ "Независимости" работников электротранспор
та Алексея Степанова. Надо отметить, что профком 5-го парка отказал 
собравшимся в помещении и пришлось проводить встречу на улице. В то же 
время на ней появились некоторые председатели профкомов.

1Ь окончании собрания лидера Совета водителей, председателя проф
кома 4-го парка Феликса Васина на работе ожидал директор парка Он ска
зал, что начальник Управления ТГО Горлин звонил и просил предоставить 
копию требований в Петросовет. На следующий день появилось уже решение 
Малого Совета об организации проверки технического состояния парков и 
разработке мер по устранению неисправностей. Выяснилось, что мэрия ни
каких предложений по улучшению работы ТПО в Петросовет не представляла. 
Мнение городских законодателей было однозначным: деньги выделяются в 
таком количестве, в каком их просят, но пропадают бесследно. Надо реор
ганизовать всю структуру, иначе новые финансовые вливания так же впрок 
не пойдут.

Пэсле этого по паркам поползли слухи об увеличении зарплаты на 90% 
из фонда "тринадцатой зарплаты" и выслуги лет. Совет водителей занял 
твердую позицию; нет документов - нет отказа от действий. Угроза 
"итальянской забастовки" была очень действенной. Ведь в случае такой 
остановки транспорта в причинах ее должна была начать разбираться 
транспортная прокуратура, а это удар по администрации и по исполнитель
ной власти тоже. Поэтому нет ничего удивительного, что власти "забега
ли".

На совещании у заместителя мэра Д. Сергеева 23 сеитябра было приня
то решение о поэтапном реличении зарплаты водителей и о подписании до
29 сентября тарифного соглашения. Цри этом в прессе развернулась оче
редная кампания против "зарвавшихся водителей". Одновременно в парках 
стали проводить собрания, убеждая рабочих в том, что их требования 
удовлетворены. Поскольку продвижение на переговорах действительно было. 
Совет водителей решил призвать работников воздержаться от намеченных на 
следуюш}1й день действий.

Однако позже выяснилось, что проект тарифного соглашения, состав
ленный обкомом "официального" профсоюза, не содержит в себе ни мер по



реорганизации Управления, ни гарантий соблюдения конкретньа HHiiepecoB 
рабочих. Поэтому было решено не допустить подписания такого документа. 
^ противовес ему Совет водителей и КРСУ "Нэзависимости" выдвинули свои 
проекты. В результате их совместных действий текст соглашения на данный 
момент не подписан. Шреговоры продоллаются.

* * *

ДОКУМНШ!

ПРОФ. АССОЦИАЦИЯ ЮДИТЕЛЕЙ ЮРИИ г. Санкт-Петербурга
ТРОЛЛЕЙБУСОВ г. САЖ-ПЕТЕРБУРГА
от______ сентября 1992 года

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЕ УВЕДОШЕНИЕ

с̂огласованность Петросовета и мэрии по делу удовлетворительной 
работы городского электротранспорта, предвзятая нацеленность действий 
правоохранительных органов по обвинению активных рабочих зачинщиками 
забастовки 16.06.92г., невыполнение решений протокола согласительной 
комиссии от 16.06.92., очернительские публикации в средствах массовой 
информации о сути забастовки, углублящийся дальше дисбалланс цен труда 
и потребления, неспособность хозяйственных руководителей организовать 
приемлемую технологию труда на транспорте без изменения методов хозяйс
твования понуждают и вновь работников электротранспорта к решительному 
действию.

Запрещение забастовок на транспорте без приотритетного обеспечения 
отрасли не остановит работников электротранспорта при невыполнении ос
новных требований начать с ___ сентября затяжную коллективную работу по
правилам и должностным инструкциям.

Учитывая, что в городе практически нет подвижного состава для пе
ревозок населения, отвечающего стандартам заводов-изготовителей и пра
вилам дорожного движения, претензии водителей обоснованы.

1фидическую и экономическую ответственность перед населением за 
такое положение по праву должны нести городские власти.

Напечатано и утверждено профкоюм 4 троллейбусного папка
фотокол N 21 заседания прочима от 26.08.92г.

Предлагаем всем водителям троллейбусов города для ускорения про
цесса консолидации сил выходить на связь с нашим профкомом по тел; 254- 
55-66. В краткие сроки необходимо созвать представителей со' всех марш
рутов города (конференцию ассоциации), где будут рассмотрены новые наши 
требования, дата уведомления, состав комиссии для переговоров с работо
дателями, а затем назначение срока акции.

Васин Ф. Е 27 августа 1992г.
тк -к :к
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СМОГ

ХОЧЕШЬ ЖНИ, А ХОЧЕШЬ КУЙ 
ВСЕ РАВНО ПОЛУЧИШЬ 

ВАУЧЕР...

Обязательно получим. Все получим. А что с ним делать, с ваучером?
Мэжно обшнять на мешок картошки, а можно и собственником стать. У 

нас как раз "средний класс" образуют и приватизацию проводят.
Неясно только, что это такое. Вот в Москве на 3MJfe проголосовали

за приватизацию, а за что проголосовали, сами не знают, жно только, 
что акции по 1000 р. штука и что рабочий имеет право приобрести их штук
18, а администратор - 1800. Из этого просматриваются их дальнейшие пра
ва и доля в прибылях. А прибылей, кстати, у большинства предприятий нет 
и при таком руководстве не предвидится.

Сбереяёний у большинства трудящихся, спасибо правительству, не ос
талось и покупать акции придется за ваучеры.

В итоге, за 25 живых рублей трудящийся купит ваучер и отнесет его 
на родной завод, где обменяет на акции, не приносящие дивидентов. Если 
ваучера не хватит, придется доплачивать живыми деньгами или оставаться 
в долгу, который потом из зарплаты вычтут. Нам просто предлагается зап
латить за право горбатить там же, где и раньше. При этом принадлежность 
к "среднему классу собственников" не гарантирует от увольнений и сокра
щений.

ЕДИНСТВЕННЫЙ ВЫХОД - БОРОТЬСЯ!

НЕ ГОЖ)СУЯТЕ ЗА ТО, ЧЕГО НЕ ЗНАЕТЕ И НЕ ПОНИМАЕТЕ! ТРЕБУЙТЕ У АД- 
иИНИСТРАШШ ОЗНАКОМЛЕНИЯ СО (ЖОЮЙ ПРИВАТИЗАЦИИ И НЕ ОП'ЛАШАЙТЕСЬ С НЕ- 
ВиГОДНЫЫИ ДЛЯ ВАС АНТИРАБОЧИМИ ПРЕДЛОЖЕНИЯМИ!

СОЗДАВАЙТЕ НОВЫЕ, СВ№ОДНЫЕ ПРОМОНШ, НЕ СВЯЗАННЫЕ С АДИШСТРАЦИЕЙ, 
ГОСУДАРСТВОМ И ПОЛИТИКАМИ!

ДОБИВАЙТЕСЬ ПОДПИСАНИЯ НОВЫХ КОЛДОГОВОРОВ,
ВКЛОЧАЮЦИХ B d  НЕ(Ш0ДИ1ШЕ ГАРАНТИИ!

(ЖЪЯВЛКНИЯ

Бюллетень "IfePF' издается в качестве приложения к газете "Руби
кон", изданию независимого профсоюзного движения. Тираж распространяет
ся бесплатно или по себестоимости печати. Принимаются пожертвования от 
лиц и организаций.

5*Г Ж * ★ *
Телефон редакции "HePF': 315-30-03 

Игорь Дашкевич, 1фий Звягин, Алена Васильева (секретарь редакции) 
технический редактор Васильев Глеб 

17.00 - 21.00 (кроме выходных)
Для писем; 191002 С-Петербург 

наб. р. Фонтанки, д. 64 кв. 6 "РУБИКОН"
э*с А *

Редакция не несёт ответствениости з а  идеи. 
высказываемые в публикуеиих докум ент^.
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